



LA INSTANCIA BUSCA COORDINAR UN TRABAJO INTERSECTORIAL.

## Comisión por la Equidad priorizará salud mental

**GESTIÓN.** En esta oportunidad, también se realizó el lanzamiento de la campaña de vacunación contra la Influenza.

**P**riorizar los esfuerzos hacia acciones y programas del ámbito de la salud mental para adolescentes en Atacama fue una de las conclusiones a las que llegaron en la primera reunión de coordinación de la Comisión Regional por la Equidad. La instancia estuvo encabezada por la seremi de Salud y con participación del Gobierno Regional.

Un total de diecinueve acciones para los años 2025 y 2026 contempla el plan de intervención intersectorial acordado, de salud mental para adolescentes entre 10 y 19 años, el que considera nuevas acciones, readecuar programas existentes de algunas instituciones, así como mantener acciones exitosas o aumentar la cobertura hacia este sector de la población.

Además, durante la reunión se dio cuenta de lo realizado durante el 2024 por este organismo compuesto por diversos servicios con la misión de trabajar de forma intersectorial, para implementar líneas de acción coordinadas y/o integradas dirigidas a la comunidad, que consideren los aspectos sociales, territoriales, estructurales y que incidan sobre el estado de bienestar y salud de la población.

La seremi de Salud, Jéssi-

ca Rojas, informó que “hoy revisamos el diagnóstico, la priorización que nos convoca para poder trabajar de forma sistemática y consistente para alcanzar mejores resultados, reduciendo las inequidades o desigualdades con una mirada amplia. Así que estoy muy contenta de la participación de las nuevas autoridades del Gobierno Regional, que están muy interesadas en el trabajo que estamos realizando como sector de forma colaborativa con otras instituciones”, destacó.

El consejero regional Igor Verdugo Herrera, electo por la Provincia del Huasco, indicó que “la salud mental en los jóvenes, niños, niñas y adolescentes es muy importante, fue una comisión provechosa”.

Manuel Reyes, consejero regional por Chañaral opinó que “veo que la seremi de Salud está comprometida, preocupada, sabe que en Chañaral tenemos carencias, veo que la salud mental tanto infantil, adolescente como también de adultos, es súper importante, muchas veces nos preocupamos de muchas cosas y la salud mental queda de lado, quiero ser parte de la solución y no del problema, estoy dispuesto a trabajar en conjunto para sacar adelante las iniciativas”.